

Mipymes mujeres representan más del 40% de las empresas contratadas por INABIE

- *Director ejecutivo del INABIE, Víctor Castro, resalta que en los últimos cuatro años las empresas lideradas por mujeres lograron contratos ascendentes a RD\$35,470 millones*
- *Ministra de la Mujer, Mayra Jiménez resalta impacto de estas contrataciones en el desarrollo y emprendimiento de las féminas a la vez que llevan servicios a los estudiantes*

Santo Domingo.- Las micro, pequeñas y medianas empresas (mipymes) encabezadas por mujeres han sido beneficiadas durante los últimos cuatro años con más del 40% de las contrataciones que realiza el Instituto Nacional de Bienestar Estudiantil (INABIE) para cumplir con su misión de llevar servicios a los estudiantes del sistema público preuniversitario.

La cifra fue resaltada por el director ejecutivo de la institución, Víctor Castro, y por la ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, quienes encabezaron la actividad “INABIE, una institución comprometida con el desarrollo de la Mujer”, a propósito de conmemorarse mañana el Día Internacional de la Mujer.

Castro informó que en el periodo 2020-2024 las mipymes comandadas por mujeres representaron el 41.35% de las empresas contratadas por el INABIE, por un monto superior a los RD\$35,470 millones, de acuerdo con datos de la Dirección General de Contrataciones Públicas (DGCP).

La ministra Jiménez significó que el INABIE supera notablemente la cuota de contratación del 5% de mipymes mujeres que exige como mínimo la ley, así como el promedio general actual que es de un 12%. Esto posiciona a la institución como una de las que más apoya la autonomía económica de las mujeres.

De su lado Castro precisó: “estamos hablando de un promedio anual que supera los RD\$ 7,000 millones de pesos, un volumen de contratación de mipymes mujeres superior al de la mayoría de las instituciones públicas y privadas”.

Además, destacó que el 50% de los beneficiarios del Programa de Alimentación Escolar son niñas y adolescentes, evidenciando que el apoyo del Gobierno a través del INABIE para forjar ciudadanas de bien empieza desde muy temprana edad.

Mujeres representan el 53.5% del personal del INABIE

Castro indicó que el compromiso de la institución con la equidad de género también se evidencia en su propia estructura organizativa.

Actualmente, de un total de 1,404 colaboradores del INABIE, 751 son mujeres, lo que representa el 53.5% de su personal. A su vez, el 63 % de las direcciones es liderado por mujeres.

La mujer en el centro de las políticas de Gobierno

Durante su ponencia, la ministra de la Mujer destacó los avances que ha tenido el país en materia de protección a las mujeres, siendo el Plan de Gobierno del

presidente Luis Abinader “disminuir la tasa de pobreza de un 19% en el 2024 a un 15% en el 2028, lo cual requiere, necesariamente, de una amplia reducción de la pobreza femenina”.

Jiménez indicó que el Ministerio de la Mujer conmemora este 8 de marzo, fortaleciendo la política de transversalidad en 44 instituciones del Estado. Señaló que, a la fecha, el Ministerio ha ofrecido 33,305 asistencias y coordinado 1,171 rescates a mujeres que han estado el alto riesgo. Asimismo, el incremento de 3 a 18 casas de acogidas ha sido preponderante para la protección de la vida de la mujer.

En cuanto a los servicios de atenciones legales y psicológicas, dijo que en este cuatrienio se ofrecieron 477,658 atenciones, incluidas las atenciones a las dominicanas en el exterior, servicio que incorporado desde 2021.

A la conferencia realizada en el auditorio del Instituto Nacional de Formación Técnico Profesional (INFOTEP) asistieron Miguelina Ramírez Kelly; directora de Educación en Género del Ministerio de la Mujer, Ana María Díaz; representante residente del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), y Manuel Robles; director de Gabinete del Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo (MEPyD).

Además, Michelle Ortiz; presidenta de la Asociación Dominicana de Mujeres Empresarias, Juan Figueroa; director de Fomento y Desarrollo al Mercado Público de la Dirección de Contrataciones Públicas y Lutgarda Corsino; del Instituto de género y Familia de la UASD.

Por INABIE estuvieron los subdirectores Hanoi Vásquez y César Núñez, directores, encargados, así como una representación de suplidoras del almuerzo escolar y estudiantes del Liceo Unión Panamericana.